

GROSSGLOCKNER & KAPRUN - BUSREISE ÖSTERREICH / KÄRNTEN

Die Hochalpenstraße zum 3.797 m hohen Großglockner, den höchsten Berg Österreichs erklimmen und Zell am See mit dem Boot umrunden. Hoch über dem Kapruner Tal entstand in der Nachkriegszeit eine Wunderwelt der Technik, die schon damals ihrer Zeit voraus war und noch heute nichts von ihrem Mythos eingebüßt.

TERMINE

REISEPROGRAMM:

1. Tag: Anreise über Heiligenblut zur der Großglockner Hochalpenstraße. Genießen Sie den Ausblick vom höchsten Berg der Österreicher; entdecken Sie Murmeltiere und genießen Sie die Bergstraßen, bevor Sie Zell am See erreichen. Hotelbezug im Hotel Stadt Wien. Nun haben Sie die Möglichkeit die Bergbahn fünf Gehminuten vom Hotel entfernt oder einfach die Annehmlichkeiten des Hotels zu nutzen, bevor Sie zum reichhaltigen Abendessen im Hotel Stadt Wien gehen.

2. Tag: Nach einem reichhaltigen Frühstück erleben Sie die Schifffahrt in Zell am See bevor zu den Kapruner Hochgebirgsstausee fahren. Auf einer Höhe von über 2.000 Metern steigen Sie aus und befinden sich im Hochgebirge. Hier erleben Sie eine Staumauerführung. Sie dringen ins Innere der gewaltigen Bauwerke ein und erfahren viel Wissenswertes über Bau, Betrieb und Instandhaltung der Beton-Giganten, die die Wassermassen in ihren Becken halten. Mit vielen schönen Eindrücken verlassen Sie Kaprun und treten die Heimreise an.

INKLUDIERTER LEISTUNGEN

- Fahrt im Reisebus inkl. Basisservice
- 1 x Nächtigung im ****Hotel Stadt Wien in Zell am See inkl. Halbpension
- 1 x Schifffahrt am Zeller See
- 1 x Kaprun Stauseeauffahrt
- 1 x Staumauerführung
- Maut der Großglockner Hochalpenstraße

STÄDTE

Heiligenblut

Wie aus dem Bilderbuch! Der Erlebnisraum Großglockner/Heiligenblut ist ein Sammelsurium an Schönheit, Natur, Erlebnis, Kultur und Geschichte. Die Region gliedert sich in fünf Orte, jeder für sich einen oder mehrere Besuche wert und kleine Paradiese für sich. Als Besucher und Urlauber hat man ständig die Wahl: Kultur & Geschichte, Sport & Aktivität, Ruhe & Erholung. Ganz wie Sie es sich wünschen. Machen Sie sich auf den Weg und freuen Sie sich auf das volle Paket Urlaubsvergnügen in der Nationalpark-Region Hohe Tauern in Kärnten, dem sonnigen Bundesland an der Südseite der Alpen.

Weitere Informationen finden Sie unter www.heiligenblut.at/de/

Zell am See

ZELL AM SEE

Zell am See ist die Bezirkshauptstadt des gleichnamigen im österreichischen Bundesland Salzburg gelegenen Bezirks mit 9634 Einwohnern. Die Wurzeln der Stadt reichen bis in die Bronzezeit zurück. Heute ist Zell am See als Urlaubsdestination Zell am See-Kaprun international als einer der bedeutendsten Wintersportorte Österreichs bekannt und ein wichtiger Verkehrsknotenpunkt der Region.

Kaprun

Die traumhafte Lage zwischen dem malerischen Zeller See und dem Kitzsteinhorn machen den kleinen Ferienort Kaprun zur perfekten Urlaubsdestination mit Bikestrecken und Wanderfreuden auf bis zu 3.000 Metern Seehöhe und dem 100 % schneesicheren Gletscher, der für Skispaß zwischen Oktober und dem Frühsommer sorgt.

Die Pinzgauer Gemeinde Kaprun liegt direkt unterhalb des Kitzsteinhorngletschers. Der von Schnee und Eis bedeckte Berg ist prägend für den Urlaubsort und zieht Gäste aus aller Welt in seinen Bann. Fast das ganze Jahr über kann man hier Skifahren, denn am Kitzsteinhorn herrscht auch im Frühling oder Herbst Schneesicherheit. Auf über 2.900 m Seehöhe gelegen, ist das Gletscherskigebiet ein Garant für abwechslungsreichen Skispaß.

LÄNDER

Österreich

Wir laden Sie herzlich ein, Österreich zu entdecken - ein zauberhaftes Land mit einer reichen Kultur, beeindruckender Natur und erstklassigen Sehenswürdigkeiten. Lassen Sie sich von unserer Gastfreundschaft und Vielfalt begeistern.

Österreich ist ein Paradies für Natur- und Kulturliebhaber gleichermaßen. Die Hauptstadt Wien lockt mit imperialer Pracht, klassischer Musik und kulinarischen Genüssen. Die Stadt Salzburg, Geburtsort Mozarts, verzaubert mit barocker Architektur und der malerischen Festung Hohensalzburg. Die Alpen bieten im Winter perfekte Bedingungen zum Skifahren, während im Sommer Wanderwege und Seen zum Erkunden einladen.

Österreich, ein mitteleuropäischer Staat, hat eine reiche Geschichte und ist ein beliebtes Reiseziel. Es grenzt an Deutschland, die Schweiz, Liechtenstein, Slowenien, Italien, die Slowakei, Ungarn und die Tschechische Republik.

Österreich hat etwa 9 Millionen Einwohner, die in malerischen Städten, Dörfern und ländlichen Gebieten leben.

Das Klima variiert je nach Region. In den Alpen ist es im Winter kühl und schneereich, während die Sommer angenehm mild sind. In den Städten ist es im Sommer warm, und die Winter können kühl bis kalt sein.

Die offizielle Sprache in Österreich ist Deutsch. Englisch wird in den meisten touristischen Gebieten gut verstanden.

Die offizielle Währung ist der Euro (EUR). Geldwechsel ist in Banken, Wechselstuben und vielen Hotels möglich. Internationale Kreditkarten werden fast überall akzeptiert.

Die Standardspannung beträgt 230 V, 50 Hz. Die Steckdosen sind für Eurostecker typisch.

Für EU-Bürger ist die Einreise unkompliziert, es wird lediglich ein gültiger Reisepass oder Personalausweis benötigt. Reisende aus anderen Ländern sollten die aktuellen Einreisebestimmungen und Visabestimmungen prüfen.

Wir freuen uns darauf, Sie in Österreich willkommen zu heißen und Ihnen unvergessliche Erlebnisse in unserem vielfältigen Land zu bieten!